



REPARTO DE REGALOS DE LA FUNDACIÓN “EL LARGUERO”

Vva. de la Cañada, 5 de enero.- El alcalde, Luis Partida, ha entregado esta mañana a un grupo de niños de familias villanovenses el lote de regalos donados por la [Fundación “El Languero”](#) al Ayuntamiento.

“Quiero agradecer a la Fundación y a su presidente, el periodista José Ramón de la Morena, su donación así como haber hecho partícipe a Villanueva de la Cañada de su campaña solidaria de juguetes”, señaló el primer edil.

En el acto, celebrado en el C.C. El Molino, han estado presentes padres y familiares de los pequeños, concejales de la Corporación Municipal y miembros de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina.